

Erläuterungen:

Zu TOP 2

Aufgrund einer Initiative des Vereins „Plopp“ haben Vertreter des Orsrates, der Stadtverwaltung und des Vereins bei einer Standortbesichtigung (Paulinusplatz) sich darauf verständigt, dass der Weihnachtsbaum 2018 etwa in der Mitte des Paulinusplatzes aufgestellt wird. Dazu bedarf es eines förmlichen Beschlusses des Orsrates. Um die Beschaffung des Baumes und dessen Beleuchtung kümmert sich der Verein Plopp. Das Setzen der Hülse und die Stromversorgung übernimmt die Stadt. Zur Senkung der Kosten können sich an diesen Arbeiten eventuell auch im Rahmen einer sog. Bürgerwerkstatt Bürgerinnen und Bürger beteiligen.

Bschlussentwurf: Der Ortsrat ... beschließt, den Standort des Weihnachtsbaums auf die Mitte des Paulinusplatzes zu verlegen.

Zu TOP 3

In Anlehnung an die Stellungnahme der Stadtverwaltung vom 20.08.2018 (liegt den Ortsräten vor) zu dem Vorhaben des französischen Unternehmens METABOLIC EXPLORER (METEX) zur Errichtung und Inbetriebnahme einer Produktionseinheit für die Herstellung von 1,3-Propandiol (PDO) und Buttersäure (AB) durch Bakterienfermentation (GVO-Bakterien) auf der Chemieplattform Carling / Saint Avold soll der Ortsrat von Lauterbach eine Resolution verabschieden, da die Bewohner von Lauterbach von Störfällen und eventuell ständigen Geruchsbelästigungen unmittelbar betroffen wären. Die beiden Fraktionen erarbeiten gemeinsam einen Entwurf zu dieser Resolution.

https://www.voelklingen.de/index.php?id=87&tx_ttnews%5Btt_news%5D=2435

Zu TOP 4

Bezüglich der Postzustellungen in Lauterbach kommt es in der letzten Zeit häufiger zu Beschwerden von Bürgern: Lieferung an falsche Haushalte, keine zeitnahe Zustellung von Post, Postzustellung erst am späten Nachmittag, ...
Aufgrund dieser Erfahrungen soll der Ortsrat die Stadtverwaltung auffordern bei der Post diese Mängel anzeigen und auf deren Beseitigung drängen.